
Ante  el  pico  de  contagios,
Suarez  mantuvo  una  reunión
con intendentes
15 julio, 2020

Se espera que convoque al resto de mandatarios opositores. El
Gobernador analiza cómo seguir tras el aumento de casos.

Tras conocerse el pico de casos, el gobernador Rodolfo Suarez
dialogó anoche con intendentes del oficialismo, a quienes les
dio detalles respecto a la suba de contagios por coronavirus,
y también les pidió su opinión en relación a cómo seguir con
la etapa de distanciamiento social, en principio, luego del 20
de julio.

La charla informal se dio a través de Whatsapp, y participaron
los jefes comunales del frente Cambia Mendoza. No obstante, no
se  tomarán  decisiones  tras  hablar  con  todos  los  jefes
comunales de la provincia; y claramente también en base al
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diagnóstico  de  la  situación  del  equipo  de  expertos  del
ministerio de Salud local.

Desde el conjunto oficialista, si bien algunos intendentes
pidieron endurecer los controles sobre todo este fin de semana
del día del amigo, no está la idea de dar algún tipo de marcha
atrás con más restricciones que las que ya hay, salvo el caso
de Malargüe, en la cual el intendente, Juan Ojeda, pidió a
Suárez que se prohíba el turismo interno en el departamento
sureño.

De  esta  manera,  junto  a  San  Rafael  serían  los  dos
departamentos  en  los  que  estará  prohibido  el  turismo.

El pico esperado

Mendoza empezó julio con 162 casos de Covid-19 diagnosticados
y ahora hay 347. En dos semanas hubo un aumento del 115 por
ciento en los casos, es decir más del doble. Esta semana el
presidente  Alberto  Fernández  debe  decidir  cómo  sigue  la
cuarentena en todo el país. En Mendoza Rodolfo Suarez extendió
las disposiciones del distanciamiento social hasta el próximo
lunes, día en que vence el Decreto nacional. Hubo provincias
que por decisión propia retrocedieron de fase, pero sobre todo
porque  tuvieron  un  pico  de  casos  intempestivo.   En  la
provincia la intención no retroceder de manera abrupta porque
hay  signos  de  reactivación  económica  que  alientan.  “El
Gobernador no quiere volver atrás, pero no tiene problemas en
hacerlo si es necesario”, describen. 

Suarez por ahora no se apresura para retroceder de fase, a
pesar de que semanas atrás estuvo a punto de hacerlo. Los
datos clave para evaluar son la infraestructura de salud y los
recursos disponibles. Es decir la cantidad de contagios y el
tiempo de duplicación de contagios; la capacidad de respuesta
del  sistema  de  salud;  la  cantidad  de  personas  en  terapia
intensiva  y  otros  datos.  Por  ahora  en  Mendoza  aumentó
rápidamente  la  cantidad  de  camas  ocupadas,  pero  no  hay



pacientes agudos que exijan el sistema de alta complejidad. 

Fuente: Mdz, Los Andes


